

第24回 鶴岡伝統芸能祭 第43回 ふじしま 夏まつり 8月3日 令和7年 会場/藤島地区地域活動センター イベント: 子どもお楽しみイベント 15:00~19:30, 鶴岡伝統芸能祭 16:00~18:15, 子ども縁日 16:00~19:30, 出店・キッチンカー 16:00~20:00, Summer night★宴 16:00~20:00, 藤ろっく祭 19:00~20:00

「藤島文厚エリア」、庁内調整に手間取る 藤島地域義務教育学校設立準備委員会

18日に開催の「藤島地域義務教育学校設立準備委員会」で、「藤島文厚エリア」の構想について、藤島庁舎から説明がありました。昨年度の整備検討委員会で、附帯意見の一つとして「周辺諸施設との一体的な検討」が出され、今年度は文厚エリアの構想策定を年度末を目標に進めていく。本日は概要資料等を提出すべきだが、現在市役所の関係部署との庁内調整に大変時間がかかり、資料提示は見送らせていただいた。構想は、行政と学校、福祉施設、コミュニティ施設を中心としてきたこのエリアに、義務教育学校設立を契機に、新たな魅力づくりを組む。例えば、武道館は学校施設のひとつとして整備し、地域開放を図るといふ方針が固まっているものもある。地域の意見を集約する方法として、「藤島地域振興懇談会」と、この秋に立ち上げる予定の「文厚エリアワークショップ」(仮称)から

民報前号・名前に間違いがあり再掲します 〇義務教育学校 設立準備委員会 委員名簿

Table with 4 columns: No, 氏名, 性別, 役職等. Lists 22 members of the committee.

令和7年7月18日 教育委員会管理課

ふるさと賛歌

鈴木重雄(八色木)

日向富編・歌集「のうぜんかずら」⑦

第6回例会詠草 昭和45年5月6日

年老いて此の世の花と札打ちに参る礼所に我は祈れり 石川きくせ

籠を背に山菜摘みゆく眼下の里の村影に陽炎ゆらぐ 石川重雄

我が家の柱となりて三十四年逝きたる母の小祥忌なす 海藤徳三

嫁亡き後嬰兒背負ふ老いし祖母眼鏡をかけて育児書読めり 小鷹和子

老いし母あやかかけ作りし福俵手にして我の心温もる 斎藤かつ子

県予選を勝ちて東京に行きたしと回転レシーブ習ふママたち 鈴木朔郎

時折りに深く輝く玉椿夕暮の空に遠き春雷 須田 稔

休耕と決めし田面に群なしてペンペン草の花白じろし 土田昭太郎

肥をふり晚酌一口飲みてより後かたづけがわづらはしかり 成田信夫

わかやげる若者かこみ主婦達の声響き合う気ぜはしき午後 日向良子

意見をいただく。

教育委員会と連携をとり、学校整備と整合性のある計画策定を進める。今年度以上に状況は悪くしない」と述べました。

将来的には廃校となる、東栄小学校や渡前小学校の施設・跡地利用について、地元協議を進める準備にも、この夏から入りたい。

藤島児童館改築は

藤島児童館については、指定管理者の委員から「何の話も聞いて

整備遅れは、「小中一貫校」の検討を持ち込んだ「弊害」です。



## 藤中剣道部、全国大会(宮崎県都城市)出場へ

### 《藤島中剣道部》

3年男子	3年女子	2年男子	1年男子	1年女子
・ 蛸井大翔	・ 本間愛佳	・ 日向穂積	・ 蛸井凌空	・ 小野寺陽葵
・ 滝澤瑛斗	・ 太田優空	・ 杏澤仁	・ 渋谷梢矢	・ 大川芽生
・ 齋藤一慶	・ 小野寺萌瑛	・ 上田竜也	・ 木村優太	・ 滝澤結愛
		・ 五十嵐龍臣		・ 池田光希
		・ 高橋幸介		・ 今野愛未瑠
		・ 加藤穂		

藤島中学校剣道部は、7月12～13日に行われた「第65回山形県中学校総合体育大会」において、男子団体が3年ぶりに優勝、女子団体が3位の成績をおさめました。

男子団体は8月23～

避暑

避暑(ひしよ)

城貞(藤の花)

避暑最須従願祈  
涼吹天宇秋雲飛  
何当一夕金風発  
万物回生露湿衣

避暑は最も須う願い祈りに従うを  
涼吹いて天宇秋雲飛ぶ  
何当一夕金風発し  
万物回生露を衣を湿すを

夏の暑さをしのぐには、願(雨乞いの願掛け)の祈りが必要である。  
涼風吹いて、空に秋の雲があらわれ、いったいいつになったら夕暮れに秋風が吹き始め、万物が生氣を取り戻し、夜露が衣服をうるおすのか。



避暑＝夏の暑さを避ける。最＝一番。第一。須＝必要である。そうすることが必要である。従＝言うことを聞く。ならう。涼吹＝涼しい風。天宇＝空。大空。何当＝いつになったら。金風＝五行の中で金は、秋にあたる。五行とは万物のもとになる、五つの物で、木、火、土、金、水の五つを言う。よって秋風。発＝出る。あらわれる。万物＝天地間のあらゆるものいっさい。生＝万物が生き生きと、伸びる力。生き生きとしているさま。回＝かえる。もともにもどる。

25日に、宮崎県都城市で行われる全国中学校剣道大会へ出場となりました。

また8月4～6日に岩手県北上市で行われる東北中学校剣道大会へ、男女団体共に出場が決定しました。

保護者会では、参加経費等のために激励金のお願いをしています。(情報・写真提供＝藤中剣道部保護者会会長 蛸井透)



### 早く具体化を

この度の参院選挙、俺も投票のお願いで声を掛けさせていただきました。我が党に投票してくださいと皆さんに御礼申し上げます。しかし、党の力不足で皆さんの期待に届えることが出来なかった事をお詫び申し上げます。

▲この度の一番の課題はと思ひ返してみれば、物価高騰から暮らしを守る点だったでしょう。どの党も言い方が違えども、国民が安心して暮らせるようにすると言っていたではありませんか。それを早く具体化してもらいたいものです。

▲物価を上回る賃上げで所得を増やす。併せて、消費税の半分化または廃止。これだけでも年間〇万円暮らしが楽になると言っていたから、消費税を下げる法案を早く出してという事です。物価高で

### 高温の影響で稲刈り予測が9月1日と早まっています。

表2【「スマートつや姫適期作業カレンダー」による生育の予測】

移植時期	予測出穂期			刈取開始予測		
	はえぬぎ	雪若丸	つや姫	はえぬぎ	雪若丸	つや姫
5月10日	7月28日	7月29日	8月2日	9月1日*	9月2日*	9月9日*
5月15日	7月29日	7月30日	8月3日	9月2日*	9月3日*	9月12日
5月20日	8月1日	8月2日	8月7日	9月5日*	9月7日*	9月18日

注)モデルは庄内平坦(鶴岡市藤島)、移植時の苗の葉数は2.5枚

※:7月28日時点の予測で高温登熟年に該当し積算気温50°C前倒し

庄内総合支庁・農業技術普及課

困っているのは今もなんですから。

▲政策の実現を期待し、議席を何倍にも増やしていただいた党には、特にその責任があります。具体的なきを国民は注視していますよ。毎日が暮らしだから。

▲この選挙戦、怖いな(と思ったのが、いつの間にか外国人が取り上げられていた事。対岸の大統領に倣ってファーストを言った事からか、日本に移民政策はないのに変な方向に進んで行ったでしょ。

▲実際現在は、人手不足で外国の人たちに働いてもらわないことには、成り立たない仕事は多いんじゃないですか。滞在期間が過ぎても居続ける人の事は問題でも、それを管理する担当者が足りませんか。事はないんですか。

▲ナンにしても、物価高から暮らしを守る課題。全国最低賃金1500円実施が一番手段ですかね。(石川)